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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Susanne Victoria Schütz, Sylvia Bruns und Björn Försterling (FDP) 

Welche Probleme gibt es (noch) bei der Pflegekammer (9)? 

Anfrage der Abgeordneten Susanne Victoria Schütz, Sylvia Bruns und Björn Försterling (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 25.01.2019  

 

Im Nachgang zur Dringlichen Anfrage der Fraktion der FDP „Welche Probleme gibt es (noch) bei 
der Pflegekammer?“ (Drucksache 18/2616) stellen sich weitere Fragen. 

1. Für wie viele Mitglieder treffen die Härtefallregelungen zu, und wie können diese beantragt 
werden? 

2. Wo ist einzusehen, welche Punkte beitragsmindernd für eine Härtefallregelung gelten, ist hier 
beispielsweise die Thematik Alleinerziehend relevant? 

3. Wie bewertet die Landesregierung die Beantwortung einer ähnlichen Anfrage an die Kammer 
mit der Anmerkung, dies sei ja persönliche Lebensgestaltung? 

 

 

(Verteilt am 29.01.2019) 
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